



POLAND 2027

World Scout
26th Jamboree
Scout Mondial



GUÍAS Y SCOUTS
DE CHILE

CIRCULAR INFORMATIVA N°1 – PREINSCRIPCIÓN CONTINGENTE CHILENO AL 26° JAMBOREE SCOUT MUNDIAL

16 de mayo de 2024

A todos los miembros de la Institución

Estimadas(os) Hermanas(os):

Reciban un cordial saludo del Equipo Organizador del Contingente Chileno al 26° Jamboree Scout Mundial de Polonia 2027.

El Jamboree Scout Mundial es un gran acontecimiento internacional organizado por la Organización Mundial del Movimiento Scout (OMMS) y la Organización Scout Nacional anfitriona del evento. Se celebra cada cuatro años y reúne a decenas de miles de Guías y Scouts de 14 a 17 años de todo el mundo para promover el intercambio cultural, la amistad y la aventura. El Jamboree ofrece una oportunidad única para que las y los jóvenes aprendan unos de otros, desarrollen habilidades de liderazgo y participen en actividades al aire libre al tiempo que abrazan los principios del Movimiento Scout de servicio a la comunidad, crecimiento personal y cuidado del medio ambiente.

El programa del Jamboree está repleto de una variedad de actividades educativas, recreativas y de servicio a comunidades locales, talleres y ejercicios de formación de equipos y otras en estrecho contacto con la naturaleza. Estas experiencias ayudan a los Scouts y a las Guías a construir un fuerte sentido de ciudadanía global y fomentar una comprensión más profunda de las diferentes culturas, contribuyendo en última instancia a un mundo más pacífico y conectado.

El primer Jamboree Scout Mundial se celebró en 1920 en Londres. Con las excepciones de los años de la Guerra Mundial y la Revolución Iraní, se ha organizado cada cuatro años en diferentes lugares de todo el mundo.

En 2027 Polonia acogerá el Jamboree por primera vez en la historia, y espere dar la bienvenida a más de 50.000 Scouts en Gdańsk.

Cada Guía y Scout tiene solamente una oportunidad de asistir a un Jamboree Mundial como Participante, es por esto que, los y las invitamos a unirse a nuestro Contingente y a representar a Chile en el año 2027.

LUGAR Y FECHAS DEL JAMBOREE

Se realizará en Gdańsk, Polonia, lugar que durante los meses de verano, disfruta de un clima agradablemente cálido, con temperaturas medias de entre 20 y 25 °C, lo que lo convierte en la época ideal para explorar su belleza paisajística y sus vibrantes ciudades.

El evento se realizará entre el **30 de julio al 8 de agosto de 2027**.

El Equipo Internacional de Servicio comienza sus actividades algunos días antes del evento y termina algunos días después de éste. En una próxima Circular se confirmará las fechas finales.

¿QUIÉNES PUEDEN UNIRSE AL CONTINGENTE CHILENO?

PARTICIPANTES

Los jóvenes, registrados en la Asociación de Guías y Scouts de Chile (al momento de su inscripción y hasta el 2027), que tengan cumplidos entre 14 años y 17 años cuando comience el Jamboree (es decir, haber nacido entre el 31 de julio de 2009 y el 30 de julio de 2013), podrán unirse al Contingente Chileno como participantes del Jamboree.

Los jóvenes participantes podrán registrarse junto a su grupo, unidad, patrulla o individualmente.

RESPONSABLE DE UNIDAD O PATRULLA

Guiadoras y Dirigentes, registrados en la Asociación de Guías y Scouts de Chile (desde el momento de su inscripción hasta el 2027), que tengan 21 años como mínimo (cumplidos al 30 de julio de 2027), con Nivel Medio de formación, **podrán postular** al Contingente Chileno como Responsables de Unidad o Patrulla. Se necesitará un Responsable por cada 9 participantes, y se recomienda poder hablar inglés o francés en nivel intermedio, ambos idiomas son los declarados como oficiales por la OMMS.

El Equipo Organizador del Contingente Chileno formará patrullas (9 participantes) y las reunirá en unidades (conformado por 4 patrullas, es decir, 36 participantes) intergrupos, Distritales o Zonales con los participantes individuales y grupos que no logren completar unidades o patrullas. Cada patrulla irá a cargo de una Guiadora o Dirigente que será elegida/o entre los postulantes, se priorizará a aquellos Guiadoras o Dirigentes que tengan Participantes en el Jamboree de sus Grupos. Aún así, esto no garantiza la participación.

EQUIPO INTERNACIONAL DE SERVICIO (EIS O IST)

Caminantes, Guadoras y Dirigentes, registrados en la Asociación de Guías y Scouts de Chile (desde el momento de su inscripción hasta el 2027), que tengan 18 años como mínimo (deben estar cumplidos al 30 de julio de 2027), podrán participar sirviendo en el Jamboree **postulando** al Equipo Internacional de Servicio del Contingente Chileno. Se recomienda poder hablar inglés o francés en nivel intermedio, ambos son los idiomas declarados como oficiales por la OMMS.

Se informa que existe una cuota máxima de miembros del Equipo Internacional de Servicio del Contingente Chileno. Se priorizará a aquellos Postulantes al EIS que tengan Participantes de sus Grupos en el Jamboree. Aún así, esto no garantiza la participación.

MIEMBRO DEL EQUIPO ORGANIZADOR DEL CONTINGENTE O CONTINGENT MANAGEMENT TEAM (CMT)

Caminantes, Guadoras y Dirigentes, registrados en la Asociación de Guías y Scouts de Chile (desde el momento de su inscripción hasta el 2027), que tengan 18 años como mínimo (deben estar cumplidos al 30 de julio de 2027), podrán participar sirviendo en el Jamboree como miembros del Equipo Organizador del Contingente Chileno, **postulando** al CMT del Contingente Chileno a los diferentes roles y posiciones que se informarán oportunamente. Los requisitos de cada cargo se publicarán junto con la información para postular.

Existe una cuota máxima de miembros del CMT del Contingente Chileno, relacionado con el número de participantes del Contingente y lo indicado por la organización del evento.

INTENCIÓN DE PARTICIPACIÓN O PREINSCRIPCIÓN

Desde hoy comienza la **Preinscripción al Jamboree Mundial**. Para ello te solicitamos completar el formulario que se encuentra en el enlace a continuación:

FORMULARIO WEB: <https://forms.gle/QshLjAvEPWgoyPT3A>

Cierre de Preinscripción: lunes 31 de julio de 2024.

La ausencia de preinscripción no impide posteriormente la inscripción y participación en el Jamboree.

Se necesita conocer la intención de participación y con ello el número de Participantes jóvenes, y personas adultas como Responsables de Unidad o Patrulla, miembros del Equipo Internacional de Servicio o CMT interesados en integrar el Contingente Chileno por cada Grupo del país. Con esto podremos planificar mejor nuestro Contingente, realizar las visitas a sus territorios y ayudarlos de mejor manera.

FECHAS DE INSCRIPCIÓN, COSTO DEL EVENTO Y FECHAS DE PAGO

En las próximas circulares se incluirán los montos de las cuotas del evento y las fechas definitivas de inscripción y pago. La cuota se estima del orden de 1.500 a 1.800 dólares por participación. Podrían haber diferencias dependiendo del rol en que participes, el tipo de kit que elijas, la cuota internacional que nos corresponda como país y la aprobación del presupuesto definitivo por parte del Consejo Nacional.

De experiencias previas, el costo del evento debiera incluir para **todos**:

- Insignia del evento
- Pañolín del evento
- Credencial del evento
- Traslado desde los puntos de entrada al evento hasta el sitio del Jamboree
- Traslados en el evento
- Kit del Contingente Chileno
- Costos de administración de Contingente
- Stand Contingente
- Botiquín del Contingente
- Costos de transferencias de dinero al extranjero
- Otros implementos que exija el Comité Organizador o la OMMS
- Otros costos del Contingente

Además, para Participantes y Responsables, de experiencias previas, el costo del evento debiera incluir:

- Todos los utensilios para cocinar, excepto los personales
- Todas las instalaciones de comedor en cada sitio de la Unidad
- Todas las herramientas para armar la carpa
- Mesas para la preparación de los alimentos y comer por patrulla
- Alimentos para preparar

Finalmente, para el Equipo Internacional de Servicio y miembros del CMT, de experiencias previas, el costo del evento debiera incluir:

- Alimentación en el evento

Todo lo anterior deberá ser ratificado a medida que el país organizador formalice los costos internacionales, alcances, cupos disponibles para el Contingente y otras medidas.

El costo del evento **no incluye**: pasaporte, visa o ETIAS, seguro de viaje, vuelos ni otros traslados, hospedaje antes o después del evento. Y todo otro costo o material que no este explícitamente incluido entre los elementos nombrados mas arriba o las circulares siguientes.

Para consultas o saber más acerca del evento te invitamos a visitar nuestro Instagram [@chilewsj](#)

Este importante evento transformará las vidas de quienes participen, y las jóvenes Guías y los jóvenes Scouts tendrán una vivencia que los diferenciará, entregándoles herramientas que les permitirá ser líderes, ciudadanos del mundo, agentes de cambio en sus comunidades, defensores de nuestro Planeta Tierra y embajadores de nuestro país.

Saludan atentamente a Ustedes,

Alejandra Álvarez Guerrero
Responsable Contingente Chileno

Christian Baer Flores
Encargado de Administración Contingente Chileno

26º Jamboree Mundial
Polonia 2027

